

Rendimientos de 2017

Rentable, invertir en deuda soberana

Invertir en la deuda de mayor rendimiento del mundo ha sido una estrategia exitosa en los últimos 10 años, y 2017 no fue una excepción.

Una cartera de bonos de los seis mercados emergentes de mayor rendimiento habría retornado 19 por ciento en 2017, contra un retorno de 93 por ciento del índice de referencia de JPMorgan Chase, según Seaport Global Holdings. Fue la octava vez en nueve años que tuvieron un desempeño superior.

El grupo de Angola, Belice, Irak, Mongolia, Mozambique y Venezuela se benefició de paquetes de ayuda extranjera y una mayor demanda de activos de alto rendimiento.

Para este año está compuesto por Angola, Belice, Ecuador, Líbano, Tayikistán y Ucrania, donde los dos primeros destacan por el alza del petróleo y la reestructura de deuda, respectivamente.

—*Bloomberg*

FOCOS

En problemas. Venezuela y Mozambique fueron descartados entre los países con altos rendimientos

Focos rojos. Fitch Ratings prevé apuros en siete vendedores de bonos este año.

De alto riesgo

Empresa	Calificación	País de origen
Odebrecht Engenharia e Construção	CC	Brasil
General Shopping	CC	Brasil
Offshore Drilling and Holding	CC	México
Andino Investment Holding	CCC	Perú
Automotores Gildemeister	CCC	Chile
Rádio e Televisão Bandeirantes	CCC	Brasil
U.S.J. - Açúcar e Álcool	CCC	Brasil

FUENTE: FITCH